

議員だより

2013. 1. 16 No.13 かりの光昭後援会発行



いわき市石森2丁目2-11

携帯電話 090-7564-3253

自宅電話・FAX 23-3538

E-mail karino@karino-m.jp

H P <http://karino-m.jp>

小・中学生版画展 小学校68校・中学校5校・特別支援学校4校

いわき市立美術館で前期小・中学校版画展が14日まで開催。後期は小学校36校・特別支援2校で展示し、1月17日～27日まで展示。15,163人から12,026点の出品がありました。個々人や共同作品、歴史上の人物など多彩な作品が展示されています。

作成された版画が選抜されることなく美術館に展示されることは児童・生徒に大きな励みとなるに違いありません。多くの家族が訪れ鑑賞にひたっていました。



館内すべてを使って展示

出初式：保存会のはしご乗り技 次々披露



いわき市消防団の恒例となる出初式が1月6日いわきアリオスで開催され、約1,000人の消防団員が参加しました。

終了後、平中央公園で第1師団第1分団、第5師団第3分団の「太夫」による3基のはしごでの18の「梯子技」が披露され多くの観客から拍手喝采をうけました。

「町に住む人々の生命と財産を身を挺して守る」という崇高な精神は今も受け継がれています。

←太夫による三人乗りの妙義

市内13地区で成人式 誓い新たに

1月13日市内13地区で成人式が開催されました。

成人を迎えたのが3,285人で、それぞれの会場では久しぶりに再開したことで喜びにあふれていました。

新成人から本格的な復旧・復興にむけ地域に貢献する決意が述べられました。未来を切り開く若者に期待したいです。



草野心平記念文学館 小川地区成人式

「炭鉱の記憶」力強さと親しみを込めた描写 菊地正男展



古河好間炭鉱で働いていた、菊地正男絵画展が1月31日までいわき市石炭・化石館で開催されています。

炭鉱町に住んでいた私にとって、子供時代のボタ山での石炭拾いは、休日の楽しみの一つでもありました。

炭鉱労働者や家族への親しみ、仕事での緊張感がリアリスティックに描かれています。ぜひ鑑賞を。